
第 16回市民と議会のつどい 
さる 10月 8日午後 7時から行われました半田市議会の議会報告会（市民のつどい）

で、主な質問と、それに対する回答です。          2015年 10月 8日 

 

「政務活動費」に関する質問と回答は、「政務活動費へのアンケートへの回答で」でお答え

します。 

 項目 質問内容  回答 

半田病院について 半田市民の税金でつくった

病院。半田市民のための病

院にすべきでは？ 

急性期病院や災害拠点病院など広域

的な役割をもっています。半田市民の

ための病院でもあります。バランスを

とっていくように当局に要求します。 

 新病院の建設は H33年建設予定です。今年度中に計画

されます 

 予約しているのに２時間半

待たされた 

ご迷惑をかけています。半田市民が約

半分。市外からも多くあります。7 対

1看護も実施しています。 

 黒字か、赤字か？ 約 1億円の黒字が数年間つづいていま

す 

 駐車場が混む。無料だった

り有料だったりする 

迷惑をかけています。混み合う午前中

は、担当がきて事実上無料になってい

ます。 

半田運動公園につ

いて 

付近にゴミを捨てていくの

で迷惑。 

モラルを守ってもらうよう市に要請

します。パトロールもしています。 

交通弱者対策 福祉巡回バスを走らせて いま市議会の特別委員会で調査研究

をしています。 

 

  



当日お答え出来なかった市民の方からの質問に対する回答を下記のとおり回答

させていただきます。 

                       

 半田市議会広報広聴委員会 

 

    ご質問 回答 

名鉄電車の成岩－半田口間を高架にしてほ

しい。 

JR 武豊線高架化の目処がついたら、次に名

鉄も高架化の実現を検討していくことにな

っています。 

JR 武豊線の東成岩－亀崎間も高架化にして

ほしい。 

その考えはないと、当局は言っています。 

大曽池堤防が崩れるかも。原因は常滑市樽水

地区からの水があふれる。連携して対策を。 

市経済課によると「愛知県が耐震性を全国調

査した際に調査したところ安全に問題はな

い」とのことでした。 

プレミアム商品券の経済効果はあったのか 今までの商品券の経済効果は把握できてい

ません。今実施している経済効果は、これか

らとのことです。 

半田球場を運動公園に移してほしい 運動公園は総合公園として、グラウンドをつ

くる計画がありましたが、計画縮小で多目的

グラウンドになりました。半田野球場は整備

をして延命化を図っています。 

運動公園の多目的グラウンドのカギが前日

に借用できなくなった。 

管理事務所で手続きをとれば、前日でも貸し

出しています。 

クラシティ駐車場使用料を上限２千円程度

にしてほしい。 

駅ビルで長期の駐車は想定していないので

上限は考えていません。 

マイナンバーをもっと説明をしてほしい。 市報やＨＰ、市政懇談会などで周知していま

す。 

ふるさと納税の特産品をもっと増やしたら

どうか 

まだ始まったばかりですので、もうしばらく

様子を見てまいります。 

インフルエンザ予防接種の無料化にしてほ

しい。 

市民税非課税世帯などは無料化しています

が、1万 5千人全部への無料化は考えていま

せん 


